
CÂMARA MUNICIPAL DE  S O CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESP' CH 

AP`0VADO 
(PRESIDENTE) 

Em 	28 FEV. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 	0419 

Informar sobre a entrega de cestas básicas ao aprendizes que 

atuam na empresa pública URBES - Trânsito e Transportes. 

CONSIDERANDO que a URBES - Trânsito e Transportes é uma empresa 

pública, conforme Lei Municipal n° 1.946, de 22/02/78, que a criou sob a denominação 

"Companhia de Desenvolvimento de Sorocaba - CODESO" (alterada para a atual 

denominação, "Empresa de Desenvolvimento Urbano e Social de Sorocaba - URBES", pela 

Lei n°2.184, de 28/12/82). 

CONSIDERANDO que o art. 16 do Decreto Federal N° 5.598, de 1° de 

Dezembro de 2005, que institui a Lei da Aprendizagem, obriga também as empresas públicas 

e de sociedade de economia mista a contratarem de 5% a 15% dos trabalhadores no 

estabelecimento com idade entre 14 e 24 anos na modalidade de Aprendiz. 

CONSIDERANDO que segundo resposta do requerimento de autoria deste 

vereador (343/2017) a Urbes possui 22 aprendizes; 

CONSIDERANDO que a cesta básica distribuída aos funcionários foi 

substituída por um cartão alimentação no início de 2019; 
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CONSIDERANDO que segundo informações do setor de RH da Urbes esta 

empresa não está entregando as cestas básicas para seus funcionários mas sim reembolsando-

os em folha de pagamento mensalmente até que seja finalizado a licitação da compra dos 

cartões; 

CONSIDERANDO que também segundo o setor de RI.[ da Urbes os 

aprendizes não estão recebendo a cesta básica e também não estão sendo reembolsados para 

que possam adquirir as suas cestas básicas; 

CONSIDERANDO que os aprendizes esperam por este beneficio, pois muitos 

dependem destas cestas básicas para o sustento de sua família; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Solicitamos o envio de uma cópia do contrato que Urbes firmou com a 

Guarda Mirim para a contratação dos aprendizes 

2) Quais são os beneficios acordados entre a Urbes e a Guarda mirim que 

os aprendizes da Urbes têm direito? 

3) Quantas cestas básicas os aprendizes locados na Urbes já deixaram de 

receber desde a troca da cesta pelo cartão? 

4) Os aprendizes serão ressarcidos pelas cestas que deixaram de receber 

nestes meses? 

5) Os aprendizes que tiverem o seus contratos finalizados nestes meses em 

que a cesta não está sendo entregue, serão também ressarcidos após o desligamento com a 

Urbes? 
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Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

PE 

Sala das sessões, 27 de fevereiro de 2019. 
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. Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

GP-RIM-406/1 9 

Sorocaba, 14 de março de 2019 

Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento n° 0419/19, de autoria do nobre vereador 
Péricles Regis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações 
sobre a entrega de cestas básicas aos aprendizes que atuam na empresa pública URBES - 
Trânsito e Transportes, informamos a Vossa Excelência com os esclarecimentos da URBES - 
Trânsito e Transportei SEMOB - Secretaria de Mobilidade e Acessibilidade: 

1. Segue cópia do contrato com a Guarda Mirim. 

2. Os beneficios previstos são vale-transporte, vale-refeição e cesta básica. 

3. Cestas básicas referentes aos meses de janeiro e fevereiro. 

4. Sim, está em processo de compra. 

5. Sim. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 
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